ったかと思います。

た。

8月も熱中症には気をつけましょう。

2023年7月号

水窪月報

山里いきいき応援隊 高坂 フランチェスコ太陽

話番号: 070 - 4385 - 7480

ール: chiikiokosi.hamamatsu@gmail.com

鳥獣被害対策に現場帯同



日が続き、 こんにちは! みなさん野外活動はとても大変だ 高坂太陽です。7月は蒸し暑い

には

狩猟

活

頭を

イベント支援などでひどい日焼けをしまし 私も今月は農作業支援や いです。 どにも尽力した

穫のお手伝いが楽しみです。

8月には狩猟免 の 目指しています。 積 極的参. 加

許を受験予定で

現在学習中です。

師の方に帯同し、 7月1日には

置や、森歩きでの

設

りました。今年中

始め、情報発信な

7 月 10 日 は

植え終えました。私も今から収 あっというまに畑一 ました。みんなとても熱心で、 4年生が大豆の種まきを行い 水窪小の3年生 面に種 を

水窪小学校農作業支援

五平餅づくり

粟の苗植え



発芽させた粟の苗を一本一 の農作業支援をしました。 本手作 種 から

業で植えました。 暑い中しん どい

作業でしたが、 栗に負けじと頑張

を守っていくことは地域 りました(笑)。 水窪 特産 \hat{o} の 魅力維 農 産 物

持に大切だと考えます。

五平餅をいただきました。自分た り当日は支援活動のお礼として、 伝いをしました。 ちで作った五平餅の味は格別でし に固めていくのは大変でした。祭 販売に向けて五平餅づくりのお手 つぶ食石本にて、じゃがた祭りの 熱々のお米を型

山 西浦流しそうめんと のバーベキューイベント支援

日はNPOこいねみさくぼ



7 月 2 3 ント支援をしました。 日は西浦でイベ

たり、 り、 協力して竹の器を作 族が参加され、 浜松市市街地から8家 大変盛り上がりま ヤマメを焼いた 親子で

